Alaska in Reingers

Einen Hauch von Alaska kann man in Reingers erleben – und zwar beim 4. Internat. Schlittenhunde-Wagenrennen.

Im obersten Waldviertel kann man vom 23. bis 25. Oktober einen Hauch von Alaska erleben. In Reingers findet an diesen Tagen nämlich das bereits 4. Internatio-



Seien Sie beim Rennen in Reingers dabei! FOTO: zvg

nale Schlittenhunde-Wagenrennen statt.

Gestartet wird am 23. Oktober um 13 Uhr, am nächsten Tag um 11 Uhr. Im Anschluss an das Rennen geht dann der Musherabend über die Bühne (19 Uhr). Am Sonntag, den 25. Oktober, beginnt das Rennen um 10 Uhr. Um 16 Uhr geht dann die Siegerehrung im Freizeitzentrum Reingers über die Bühne. Gefahren wird in den Klassen Crosslauf/ Hund, Kinder/Jugend, 5,1 km Crosslauf/Hund, Damen-Herren, 5.1 km Bike/Hund, 5,1 km Scooter (Roller) und noch vieles mehr. Lassen Sie sich dieses einzigartige Spektakel nicht entgehen und kommen Sie daher nach Reingers!

Die Veranstalter wünschen schon jetzt viel Spaß beim Anfeuern und Mitfiebern.

 Nähere Infos: Gemeinde Reingers, 3863 Reingers 81, Tel.: 02863/8208 bzw. E-Mail unter gemeinde.reingers@wvnet.at.

Anzeige